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“Que frío hizo en los meses de junio y julio”, 
también nos visitó la lluvia y nos quitó algunos 
días de practicar las distintas disciplinas, o el 
deporte favorito de cada integrante de nuestro 
Stade Français, pero el deseo constante de 
venir y estar en el club, se siente por parte de 
nuestros socios. El entusiasmo de cada uno se 
irradia en el club, y se siente un ambiente que 
además de ser deportivo también nos muestra el 
deseo de socializar y hacer amigos, y este halo de 
camaradería nos ha permitido contar con nuevas 
caras y nuevos deportistas que han llegado a 
nuestro club a satisfacer sus ímpetus deportivos, 
y mejor aún, en todas las ramas deportivas, 
donde han crecido cada una en su contingente 
y la oportunidad también de hacer nuevos y 
entusiastas deportistas. ¡Sean bienvenidos todos!

En Stade no sólo se disfruta el deporte, también  
nos ponemos trajes de gala y celebramos fechas 
importantes, con cenas bailables o asados de 
camaradería, donde logramos conocernos en otros 
ámbitos y siempre con amistad y la buena onda 
que nos caracteriza. Es de todos participar también 
de los eventos que acá se desarrollan, pues nos 
une y permite posesionar un escalón más arriba, lo 
cual redundará claramente en que todos en Stade 
haremos nuestro deporte con felicidad.
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Soledad Maureira Soruco 
Directora Social 
Stade Français

Celebramos nuestra fiesta de Francia el 15 
de Julio, la cual fue en un grato ambiente de  
camaradería, con una rica cena, en compañía de 
Alba, nuestra amiga cantante y un DJ que nos 
hizo bailar a todos hasta altas horas de la noche. 
Fue una hermosa velada.

Para una sana convivencia no se necesitan las 
mismas ideas, pero sí se necesita el mismo 
respeto, alegría y armonía... Stade Français es 
nuestra segunda casa.



Raúl León,  premio 
Espíritu Stade.
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Si bien el reconocimiento fue sorpresivo, 
Raúl León vivió su nombramiento ahí mismo 
donde se tomó la decisión. León lleva varios 
años ya en Stade Français y actualmente es 
el administrador de la piscina. “Llevo harto 
tiempo en el club. Ahora me cambiaron el rol 
y al tener otra oportunidad en otros espacios, 
pude hacer lo mismo que llevaba haciendo, 
pero con más responsabilidades a cargo. Mi 
área era la piscina, pero ahora tengo más 
espacios a mi cargo. Creo que se notó el 
esfuerzo”, explica Raúl León.

Así también, León añade que como miembros 
del staff del Stade Français, se notan estos 
reconocimientos y motivan bastante a seguir 
dando lo mejor de uno en el ámbito profesional. 



Más renovaciones: 
“Son menores, pero 
necesarios” explica 
Carlos Espinoza, 
Subgerente de 
Operaciones de 
Stade Français.
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En los últimos meses se hicieron renovaciones 
en los salones de Dominó y Pilates. ¿Todavía 
se juega dominó? Ya no, pero es una práctica 
que debería volver. La buena noticia es que el 
salón está renovado con pintura, la luminaria y 
otros detalles, que si bien, son pequeños, van 
sumando en calidad y en ornato. 

El pasillo entre los camarines de mujeres y 
hombres, también tuvo una renovación, con 
pintura, luminaria y mejoras en general. 

ANTES DESPUÉS



Así mismo, nos sorprendimos este invierno 
con una nueva propuesta para los jardines y 
comenzar a migrar a jardines sustentables. Así 
es que nace la iniciativa de crear un espacio 
decorativo, que nos llene de orgullo, pero que 
también sea sustentable. Y si no lo vio, ahora en 
la entrada nos recibe el  gallo de nuestro logo 
y que nos estará dando la bienvenida cuando 
vayamos al Stade. También quedó instalada 
nuevas luminarias de energía solar, con lo 
que estos pequeños gestos, se suman en un 
compromiso mayor por el medioambiente. 

“Ahora estamos retocando”, explica Carlos 
Espinoza y añade “más que hacer grandes 
cambios, por el momento estamos 
centrándonos en estos detalles, que son 
igualmente relevantes, porque es la cara 
visible de Stade Français”. 
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¡Allons enfant de la 
patrie! ¡Le jour de 
gloire est arrivé! Y lo 
celebramos juntos en 
varios eventos.



Ya entraremos con los detalles sobre el clásico 
con el Country Club y el juego de rugby que 
se vivió con la mejor energía y del que Stade 
Français salió victorioso. Esa fue una de las 
celebraciones. 

También estuvo el día de Francia para los niños, 
con juegos inflables, entrada gratis para todos y 
algodones de azúcar. Esta fue una fiesta familiar 
en la que estuvimos celebrando con nuestros 
enfants de la patria. Hubo juegos, actividades 
y sorpresas para todos… Al final del día, todos 
retrocedemos en el tiempo con un algodón de 
azúcar rosado. 



Y en la noche hubo una fiesta formal para 
chicos, jóvenes y mayores, donde juntos 
disfrutamos. Hubo música, comida y se abrió 
la jornada con los dos himnos para luego 
pasar a la cena, donde se sortearon atractivos 
premios. Cecilia Toledo ganó la raqueta Yonex, 
Bárbara Lyon se quedó con la cafetera Lavazza, 
Rebeca Merino irá a las finales de los juegos 
Panamericanos y Gaspar Henríquez Cortés, de 
la rama de natación, ganó una cena para dos en 
Restaurant Normandie.

Fue una noche de compartir, de celebrar y de 
afiatar los lazos que juntos hemos construido 
en nuestro club. 



Clásico del 
Día de Francia: 

celebración y 
victoria.
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Este es uno de los eventos más relevantes del 
año y es el clásico de Francia que se juega con 
Country Club. Christian Huerta, explica de 
qué se trató este evento este año, contando 
los pormenores y resultados. En primer lugar, 
aclara que este es un juego que se hace desde 
1931, casi cien años de tradición deportiva en 
el rugby chileno. Este año se jugó el 14 de julio, 
día nacional de Francia. “Es la celebración de 
nuestro aniversario, en la que jugamos con 
nuestro principal rival y este año ganamos 
nosotros 26-20”. 



Esta fiesta es la más grande que vive el 
rugby del Stade Français, contando con  la 
participación del presidente del club. “En esta 
instancia tratamos que jueguen todas las 
divisiones juntas, desde los más pequeños a 
los más grandes”, explica Huerta. 



Previa al partido de la primera división, el Orfeón 
de Carabineros tocó los himnos de Francia, 
Reino Unido y Chile lo que dio inicio al partido, en 
conjunto con las autoridades del Stade Français 
y del Country Club ,“y ese día venimos todos 
pinteados”. Una verdadera fiesta del deporte. Y si 
bien queda harto, tampoco es tanto para los 100 
años, para que desde ya nos reservemos ese día 
14 de julio de 2031. 

Sobre lo que viene a futuro, en los próximos 
desafíos, Huerta explica que “estamos a dos 
fechas para terminar la fase regular y estamos 
peleando por clasificar a la semifinal. Somos 5 
equipos peleando tres cupos y esto se define 
en estas dos fechas, pero está súper peleado”. 
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2º Americano de 
Pádel: “Con esto, 
queremos generar 
una comunidad 
orientada al padel”.



A finales de junio, el día sábado 24, se realizó 
el americano de socias que jugaron padel, 
un torneo breve que se desarrolló en media 
jornada con equipos de tres socias, que 
juegan todas contra todas al mejor de un set, 
se van eliminando equipos hasta tener a los 
tres mejores grupos. Al terminar los partidos 
y dependiendo de la ubicación en el grupo, 
pasarán a jugar un último set para definir las 
copas de oro, plata y bronce.



Varias socias se entusiasmaron con participar de 
este torneo y claramente fue una jornada de sana 
competencia y de disfrutar el deporte. Así también 
nos incentivamos entre nosotros mismos a 
mejorar y a desafiarnos con nuevos objetivos. 



Sobre este tema, comentó el Profesor Nicolás 
Rojas, que este fue el segundo torneo de esta 
índole que se realiza este año, el primero siendo 
en enero y con parejas mixtas. “Con esto, 
queremos generar una comunidad orientada 
al pádel donde los socios y socias puedan 
conocerse y crear distintos vínculos para 
futuros encuentros”, explicó el profesor Rojas. 



De todas maneras hay que estar atentos, 
porque no fue ni el primer ni el último 
torneo americano de este año. Atentos a las 
comunicaciones ¡Y a inscribirse! 



Un invierno 
movido en la 
natación.
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Si en invierno muchos corrieron del agua, el 
equipo de natación sin duda corrió al agua. 
Estos han sido meses de grandes desafíos 
para la rama, desde los más pequeños hasta 
los más profesionales, por lo que esta es una 
instancia de dar a conocer todos esos logros 
que se dieron en dos meses. Según aprecia 
Jhondry Segovia, Head Coach, estos meses, 
si bien estuvieron bastante agitados, también 
ya se logró asegurar 4 participantes que irán a 
los Juegos Panamericanos, con Paola Pérez, 
Jhondry Segovia por Venezuela y Benjamín 
Schnapp y Vicente Villanueva por Chile y 
tres de ellos ya tienen marcas, entonces están 
confirmados. 
 
Entre las nadadoras destacadas, mencionamos 
a Martina Díaz y a Valentina Aravena, quienes 
están seleccionadas para participar en el 
Sudamericano Juvenil para representar a Chile. 
En la Copa Pacifico fue seleccionada para 
representar a Chile Romina Acevedo. A ambos 
también fue Johndry Segovia como entrenador. 
Sobre el apoyo que les ha dado su entrenador, 
Romina agradece muchísimo el trabajo hecho, 
valora su plan estructurado y su apoyo. 
 





Por otra parte, Paula Mena y Luciana Ponce 
fueron llamadas a la Selección Nacional 
Infantil, para representar a Chile en el Festival 
Internacional de la Universidad Católica. En 
los Juegos Deportivos Escolares de la Región 
Metropolitana, además de las medallas, se 
busca a los 16 seleccionados para la Final 
Nacional de los Juegos Deportivos, que luego 
darán cupo a los Suramericanos Escolares 
sub 14. Es en estos que Paula Mena (Inf B2) y 
Luciana Ponce (Inf B1) obtuvieron 2 de esos 
cupos. Con esto quedaron en la selección 
e irán a la final nacional en Concepción, en 
septiembre. Luciana cuenta que en estas 
instancias ganó Mejor Marca Técnica y que este 
ha sido uno de los mayores logros. En general,  
está bastante satisfecha con su desempeño. 
Martina, quién participa del club desde los 5 
años, destaca también su desempeño, siendo 
campeona en distintas categorías, pero también 
añade que para esto se preparó bastante, 
entrenando todo el verano. ¡Y claro! También 
agradeció el apoyo de Paola y Jhondry. 



CAMPEONATOS NACIONALES

Entre el 23 y el 25 de junio, se realizó el 
Campeonato Nacional Infantil de Invierno 
2023, en la piscina fiscal de Talca. En este 
nacional se obtuvo el 8vo de 25 equipos 
asistentes, pese a que el equipo de Stade 
Français solo iba con 7 nadadores. De todas 
maneras se obtuvieron un total de 124 puntos, 
logrando 5 medallas de oro, 2 de plata y 2 de 
bronce.

Pamela Rodríguez, Paula Mena, Carla 
Cabrera y Renata Villablanca de infantil B2, se 
convirtieron en campeonas nacionales de relevo 
combinado 4x50, y ganaron plata en el relevo 
4x50 libre.
 
RESUMEN DE MEDALLAS INDIVIDUALES:
 

• Paula Mena Vivas (inf B2): 3 de oro en 100 
pecho, 200 pecho y 200 combinado, 1 de plata 
en 50 libre.

• Luciana Ponce (inf B1): 1 medalla de oro en 
200 combinado y 2 de bronce en 400 libre y 
100 pecho 



Campeonato Nacional de Invierno 2023

Entre el 5 y el 8 de julio, se llevó a cabo el 
Campeonato Nacional de Invierno 2023, en la 
ciudad de Antofagasta, donde se obtuvo el 6to 
lugar de 26 equipos asistentes, pese a que solo 
se llevó a 10 nadadores. Aquí los resultados 
fueron en total 224,50 puntos, logrando 9 
medallas de oro, 5 de plata y 5 de bronce. 
 
RESUMEN DE MEDALLAS INDIVIDUALES:

• Romina Acevedo: 2 medallas de plata en 400 
libre y 200 mariposa, y 1 medalla de bronce en 
800 libre.

• Valentina Aravena: 1 medalla de bronce en 
400 combinado

• Martina Díaz: 3 medallas de oro en 400 libre, 
800 libre y 200 libre, 1 medalla de plata en 100 
libre, y 1 medalla de bronce en 50 libre.

• Alejandro Marchesini: 3 medallas de oro en 
200 espalda, 100 espalda y 50 espalda, y 1 
medalla de plata en 100 libre.

• Florencia Martínez: 1 medalla de oro en 
200 mariposa, y 1 medalla de plata en 400 
combinado.



• Samuel Martínez: 1 medalla de bronce en 
200 mariposa

• Elisa Schnapp: 1 medalla de oro en 200 
espalda, y 1 medalla de bronce en 100 espalda.

• Vicente Villanueva: 3 medallas de oro en 100 
pecho, 200 combinado y 400 combinado, y 1 
medalla de bronce en 200 pecho.

 
Festival de Menores Invierno 2023

Ya en la veintena de julio fue el Festival de 
Menores Invierno 2023 en la comuna de 
San Bernardo. La rama de natación de Stade 
Français presentó 18 nadadores. 



CAMPEONATOS INTERNACIONALES

Vicente Villanueva y Benjamín Schnapp 
estuvieron en el Clasificatorio Panamericano en 
Panamá. Ambos hicieron dos récord: Vicente en 
200 pechos de la categoría juvenil B y benjamín 
record absoluto en 100m mariposa.
 
Juegos Centroamericanos y del Caribe
 
La nadadora y entrenadora Stade Paola Pérez, 
obtuvo Oro en Aguas Abiertas en 10K y en 5K, 
plata en el relevo 4X1500, y medalla de bronce 
en 1500 en piscina.  Igualmente, nuestro Head 
Coach y nadador, Jhondry Segovia, llegó en 5to 

lugar en los 10k y 5k, y obtuvo también plata en 
el relevo 4X1500.
 
Mundial de Natación en Fukuoka, Japón 
“para nosotros, el mes de julio fue bastante 
intenso”, exclama Jhondry Segovia. Él y Paola 
Pérez, compitieron en el campeonato Mundial 
de natación en Fukuoka Japón. En las pruebas 
de 10K Jhondry llegó en el puesto 40 y en el 5K 
llegó en el puesto 27. Paola Perez, por su lado, 
nado en el 10k y llegó en el puesto 31.
 



En natación Clásica, en piscina estuvo Eduardo 
Cisternas en las pruebas de 400 libre y 800 
libre, rompiendo el récord absoluto en el 
primero. Con esto quedó en lugar 29° a nivel 
mundial.

Mundial escolar F.I.S.E.C. Games 2023 en 
Dunkerque, Francia.
 
En este mundial escolar, participó Julieta 
Villablanca Aguilar de 16 años, quien es parte 
de nuestro equipo en la categoría Juvenil B. 
Julieta mejoró sus marcas personales, teniendo 
una muy buena actuación representando a 
Chile en esa instancia.



Premio 
Anatel 2023 
Amira Arratia: 
¡Nunca he 
sentido el 
deseo de 
cambiar mi 
rama de  
Tenis de 
Stade!
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Tal como consignó TVN al premiarla, Amira 
Arratia, Jefa del área de Documentación, se 
desempeña desde hace 50 años en el canal 
nacional y durante el período de la dictadura 
militar protegió material audiovisual histórico. 
Con ello, protegió registros de la época de 
la Unidad Popular, del Presidente Salvador 
Allende y las imágenes de Pablo Neruda 
recibiendo el Premio Nobel de Literatura. 
“Un riesgo que Amira estuvo dispuesta a 
correr, por considerar que tenía un deber 
con la sociedad, la historia y las nuevas 
generaciones”, aclararon desde TVN. 

Se le reconoció en agosto en Anatel, por 
proteger material audiovisual y por su 
trayectoria en televisión. Este no es su 
primer reconocimiento, pero sin duda es 
uno muy relevante y gratificante. ¿Cómo 
siente usted este reconocimiento?

Este reconocimiento a mi trayectoria en 
TVN, específicamente en el Centro de 
Documentación lo siento como un premio al 
deber cumplido. Es un premio a la dedicada 
tarea de preservar el patrimonio audiovisual 
de nuestro país y nuestra sociedad. Y este 



es un premio, no tan solo para mi, si no 
también compartido con tantos trabajadores 
que me han acompañado a lo largo de mi 
carrera. Me hace sentir feliz y muy contenta 
del trabajo realizado. Creo firmemente que 
me compromete mucho más y también 
llena de energía para seguir en este camino, 
sacrificado de tanto en tanto, pero plenamente 
satisfactorio al final del día.

Respecto a su trayectoria profesional, 
lleva cerca de 50 años como archivera en 
distintos espacios y países. ¿Cómo ve usted 
el futuro audiovisual y qué proyección hace 
sobre la situación actual de los archivos y el 
resguardo de material en general?

He trabajado en TVN por 50 años con 
formación profesional tanto en Chile como en 
el extranjero. He trabajado en otros Centros de 
Documentación de Europa como investigadora 
de Archivos como Expo Sevilla ‘92 y  también 
he conocido experiencias latinoamericanas. 
Lo que hace que afortunadamente pueda 
emitir un juicio más o menos objetivo 
respecto de los archivos Audiovisuales. 
Creo que si nuestros Archivos Audiovisuales 



quieren seguir cumpliendo su misión de 
preservadores de imágenes para contar la 
historia a las futuras generaciones, deben 
ser preservados digitalmente. Cada día las 
máquinas reproductoras de formatos físicos 
están más obsoletas. Las cintas de video a 
diario sufren degradación, falta de repuestos 
en la industria, etc. Llegará el  momento en que 
la historia se perderá si no ponemos atención 
a qué elementos son necesarios en nuestros 
archivos para sentir que están vivos y al 
servicio de la Comunidad.

Sobre su faceta más deportiva. ¿Qué 
deporte hace en Stade y hace cuánto 
tiempo que es socia?
En el Stade juego tenis y soy socia desde hace 
más de cuarenta años.

¿Cómo ha sido para usted pertenecer a 
Stade Français? 
Pertenecer al Stade Français para mi ha 
significado estar siempre rodeada de buenos 
amigos, de amigos con quienes compartimos 
veladas deportivas, reencuentros, aniversarios, 
momentos complicados y tantas otras 
manifestaciones que nos hacen sentir que 



somos una familia “espectacular”, y como 
familia también nos peleamos! Yo practico 
otro deporte y pertenezco a otro estadio 
además, pero para mi el Tenis del Stade es lo 
mejor porque se puede configurar el deporte, 
la amistad y el tiempo compartido de años. 
Habiendo tenido la oportunidad de jugar tenis 
en Ramas de otros dos estadios, ¡Nunca he 
sentido el deseo de cambiar mi rama de Tenis 
de Stade Français!

¿Qué experiencias destaca como socia de 
Stade Français?

Para mi antes que el ser mejor o peor jugando 
tenis, está la lealtad generada por tantos y 
tantos años de convivencia. ¡Resalto no haber 
tenido problemas destacables nunca! y haber 
recorrido un camino entre personas que por su 
esencia de deportistas, su vida es un ejemplo 
de amistad y estupenda convivencia, ¡No 
exento de problemas obviamente!




